



Exclusión de candidaturas provoca renuncias de diputados a sus partidos

Derivado de las inconformidades con las candidaturas a cargos de elección popular, las bancadas en la Cámara de Diputados continúan en reestructuración, con renuncias y nuevos reclutamientos.

Hoy le tocó a Morena, pues formalizó su salida de esa bancada Susana Prieto Terrazas, quien se declaró diputada sin partido, pero en cambio se incorporó hoy mismo a ese grupo parlamentario el también legislador José Guadalupe “Lupillo” Fletes, quien renunció al Partido Revolucionario Institucional (PRI) la semana pasada.



Así, pese a una pérdida, la bancada de Morena se mantendrá en 201 integrantes con la adhesión de Fletes, ahora legislador del partido guinda.

El diputado federal por el distrito 18 de Jalisco, quien ha sido alcalde de Tuxcacuesco en dos periodos, siempre por el PRI, renunció a esa fuerza la semana pasada tras difundir un video en sus redes sociales que el tricolor es “un lugar carente de congruencia, donde se premia el amiguismo por encima del esfuerzo y los logros”.

Dijo que renunció al PRI con el que estuvo “en los peores momentos” y, dijo, él fue el candidato más votado en las elecciones de 2021 cuando ganó la curul.

“Siempre he creído que la participación y representación popular de cualquier partido debe estar a cargo de quienes trabajan y demuestran resultados” por ello “no se puede perdurar en un entorno donde se premie aquello que tanto se criticó: el amiguismo en lugar del trabajo”.

“Las numerosas renuncias dentro del partido ofrecen una explicación más clara de lo que sucede internamente, cuentos de renuncias no pueden estar equivocadas” mencionó.

Hoy de la mano de Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Morena, se sumó a ese grupo parlamentario, del que salió Susana Prieto, quien acusó que el mismo líder Mier faltó a su palabra.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EXPANSION política

0

06/03/2024

LEGISLATIVO

Prieto, abogada laboral y una de las impulsoras de la reforma sobre reducción de jornada a 40 horas de trabajo semanales, renunció a ese partido el 29 de febrero pasado.

<https://politica.expansion.mx/elecciones/2024/03/05/exclusion-de-candidaturas-provoca-renuncias-de-diputados-a-sus-partidos>